

BORNES DE CHARGE : LES CHIFFRES DE L'ANNÉE 2019

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU KREIZ-BREIZH

Le réseau Brev'Car (Bornes de recharge électrique pour véhicules en Côtes d'Armor) compte 164 bornes accélérées en Côtes d'Armor. En 2019, le réseau comptait 1 363 usagers. 18 398 recharges ont été effectuées, ce qui représente 1 836 679 km parcourus. La tarification des bornes est entrée en vigueur le 1er avril 2019, via le service de mobilité Ouest Charge.

Les 9 bornes situées sur le territoire de la communauté de communes du Kreiz-Breizh totalisent 517 recharges et 64 411 kilomètres parcourus. Pour rappel, en 2018, les bornes avaient totalisé 289 recharges pour 26 110 km parcourus.



	Nombre d'usagers	Nombre de recharges	Kilomètres parcourus
Rostrenen	23	39	3 010
Gouarec	13	168	28 196
Saint-Nicolas-du-Pélem	10	35	2 850
Glomel	8	15	926
Maël-Carhaix	8	11	729
Plouguernevel	5	180	22 830
Bon-Repos-sur-Blavet Bourg de Saint-Gelven	5	7	254
Saint-Gilles-Pligeaux	5	13	2 700
Lanrivain	6	49	2 916

Total : 517 recharges

Total : 64 411 km

Le territoire de la CCKB compte également une borne rapide à Rostrenen (gratuité en 2019).